

**PENGARUH GAYA KEPEMIMPINAN, MOTIVASI, DAN
LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KINERJA
KARYAWAN PT. METROPOLITAN
KENTJANA TBK**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh :
Vincentius Adhi Irawan
1451227**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2018**

***THE INFLUENCE OF STYLE OF LEADERSHIP, MOTIVATION,
AND WORK ENVIRONMENT ON EMPLOYEE PERFORMANCE
PT. METROPOLITAN KENTJANA TBK***

A Thesis

*In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of Bachelor of
Science in Accounting*

By
VINCENTIUS ADHI IRAWAN
1451227



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING
FACULTY OF ACCOUNTING
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2018***

KATA PENGANTAR

Penelitian yang berjudul “Pengaruh Gaya Kepemimpinan, Motivasi, dan Lingkungan Kerja terhadap Kinerja Karyawan pada PT. Metropolitan Kentjana Tbk”, penelitian bertujuan untuk mengetahui sejauh mana pengaruh yang diberikan dari faktor–faktor seperti Gaya Kepemimpinan, Motivasi, dan Lingkungan Kerja terhadap Kinerja Karyawan. Dari faktor–faktor tersebut dapat digunakan oleh perusahaan dalam mengambil keputusan apa yang harus dilakukan untuk meningkatkan produktifitas perusahaan dan membantu pemimpin menentukan gaya kepemimpinan yang akan digunakannya.

Penelitian ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat banyak kekurangan. Penulis dalam melakukan penelitian ini hanya berfokus pada pengaruh Gaya Kepemimpinan, Motivasi, dan Lingkungan Kerja terhadap Kinerja Karyawan, serta keterbatasan narasumber sebagai objek penelitian yaitu hanya pada perusahaan PT. Kentjana Metropolitan Tbk. Maka hasil yang dihasilkan penulis dapat berbeda dengan penelitian sebelum maupun penelitian yang akan datang, sehingga tidak dapat dijadikan acuan pasti dalam mengambil keputusan.

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini:

1. Tuhan Yesus Kristus yang telah memberikan anugerah dan kemudahan dalam segala hal selama penulis melakukan penelitian ini, sehingga penelitian dapat selesai tepat pada waktunya.
2. Bapak Dr. Mathius Tandiontong, S.E., M.M., Ak., CA selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis selama penyusunan tugas akhir ini. Terima kasih atas pengertian dan kesabaran Bapak selama proses bimbingan.
3. Ibu Yunita Christy SE., M.Si. selaku dosen wali yang selalu memberikan saran-saran dan membantu penulis dalam menempuh perkuliahan.
4. Seluruh dosen Universitas Kristen Maranatha, baik sebagai pengajar maupun sebagai staff yang telah memberikan bimbingan selama penulis mengikuti perkuliahan.
5. Papa dan Mama penulis yang selalu mendukung penulis dalam segala hal, kasih sayang, materi, doa, dan pengetahuan selama penulis menempuh pendidikan. Papa dan Mama juga yang selalu mengingatkan penulis untuk semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Adik kandung serta adik-adik sepupu yang juga selalu mendukung penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Terutama Ken yang selalu mendoakan saya setiap malam selama proses pengerjaan skripsi hingga siding.
7. Eyang, Bibi (adik eyang), Om dan Tante semua yang juga tidak pernah lelah mendoakan dan mendukung penulis terutama dukungan semangat.
8. Raden Muhammad Angga, Asfilyna Fadala Danawan, Andreas Pratama, Sonya Kristina, Yusup Heryanto, Loorin Ben. H, Vebiana, Andre Darsono, Daniel Aldora, Jeremia Martin, Evan Hidayat selaku teman baik penulis yang juga ada yang masih sedang dalam tahap pengerjaan tugas akhir di universitas masing-masing semoga kita selalu semangat dan saling

mendukung dan mendoakan satu dengan yang lain agar dapat segera lulus dari tempat perkuliahan.

9. Teman-teman seperjuangan Akuntansi 2014 terima kasih atas kebersamaannya selama ini.
10. Serta semua pihak yang telah mendukung penulis selama penyusunan tugas akhir ini. Terima kasih atas doa, semangat dan dukungannya selama ini.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan rahmat-Nya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan untuk penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Semoga tugas akhir ini juga dapat digunakan sebaik-baiknya bagi siapapun yang memerlukannya.

Bandung, Agustus 2018

Vincentius Adhi Irawan